

常念通り

白板地区公民館
館報編集委員会
☎(35) 7740

新年のご挨拶

白板地区公民館運営委員会 委員長 古市 昭太郎

白板地区のみなさま 新年明けまして

おめでとございませす



木目込み 巳

北アルプス連峰が白い冠をいただき、陽光に映えるすがすがしい新年を迎え、心あらたにみなさまと一緒にこの年の活動をしていこうと思いいています。

日頃は我々が白板地区公民館を地区内・地区外を問わず、多くのみなさまに教室・事業参加などご利用いただき、大変うれしく思います。みなさまが白板地区公民館にご来館いただくとき、ほっこりと心明るくしてくれる美しい花々がプラントナーで微笑んで迎えてくれます。このプラントナーは白板地区14の各町会植栽担当のみなさま丹精の賜物で、それぞれのお花が思い思いの表情で語りかけてくれます。楽しいですね。

この様に地区内のみなさま



講座 暮らしの花
新年準備

が手を取り合ってする植栽の事業を見ても、白板地区の結束・気寄りの良さを見ることが出来ます。素晴らしいことですね。又、これを受け入れてくださる白板地区公民館のセンター長さん・公民館長さん・主事さんや事務職のみなさま方の心温まる対応が、来館利用者皆の大きな励みとなつています。

サークルや事業に参加する子どもたちからは若くしなやかで力強いエネルギーが溢れ、白板地区を更に強くしてくれています。

ありがとうございます。

新春連載

宮淵本村公民館

館長 栗田 典定

町内公民館長さん達に熱い思いを語っていただきました

明けておめでとございませす。今年のNHK大河は『べらぼう』で、江戸中期の出版王蔦屋重三郎が主人公。浅間山噴火・天明飢饉・田沼失脚などの逆風に翻弄されながらも懸命に生き抜く姿が、現在の不透明な状況下の我々にも、元気を与えてくれるのではと思います。

蟻ヶ崎西公民館

館長 蜂谷 泉

宮淵本村町会では、前期のふれあい健康教室は、子どもからシニアまで参加できるよう夏休みに設定して、昨年度気だったeスポーツを行いました。秋のふれあい教室ではコロナで中止していた食事会も再開。そば打ち教室でも食事会が実施できました。

駒町公民館

館長 須沢 恭子

駒町は、町名の由来でもある馬頭観世音に守られた、小さな町会です。毎年四月に観音様のお祭りを行い、大切にお祀りしています。これもまたまりある町会のおかげだと思ひます。

新年明けましておめでとございませす。我が蟻ヶ崎西町会では白板地区では最も大きく70世帯と大人数の町会です。最近には特に少子高齢化が進み、時代の流れと変化を感じる今日この頃です。蟻ヶ崎西の町づくり宣言の「ふれあい広場はみ

最近では、小さな子ども達も少しずつ増え、様々な催し物で三世代交流が出来るようになってきました。

昨年はコロナ禍で出来なかつた、同じ公民館を使う宮崎町と合同でモルック大会を開催し、大いに盛りあげました。今年も和気あいあいとした町会・公民館活動をしていきたいと思ひます。



11/30 (土) カローリングとポッチャを楽しく体験しました



11/29 (金) 雪の安房トンネルをめけ高山陣屋を見学



12/9 (月) 戸隠観光情報センターにて美味しいそばを打つことができました

自治の鐘 丸ノ内中学校

生徒会が

引き継がれました

令和6年12月16日に生徒総会が行われ、丸ノ内中の生徒会が3年生から2年生へと引き継がれました。生徒総会では、3年生を中心に全学年から生徒会をよりよくするためのアイデアが積極的に出され、貴重な意見交換の場となりました。

その後に行われた新旧執行部の引き継ぎ会では、3年生が今まで活動してきたことやその思いを後輩に託し、2年生は、不安を抱えつつも、これから始まる新生徒会への決意を新たにすることができました。引き継ぎ会に参加しなかった1・2年生も、新しく始まる生徒会に対しての意見を、生徒総会場で発表していました。

1年生は、4カ月後には新入生が入学してくるので、先輩として見本となるような生徒

会活動をするので、2年生は丸ノ内中の生徒会をリードしていくこと、3年生は、これまで創り上げてきたものを後輩に託し、更により良いものにしていくという願いを、それぞれという願いを、それぞれの立場で語ってくれました。

私たちが新執行部は、まだ色々分からないことが多く不安もありますが、先輩たちが創り上げてきてくださったこの生徒会を更に盛り上げ、自分たちらしく、同時に後輩たちの道しるべとなるような取り組みを行っていきたくと決意を新たにしています。



12/19 講座 しめ飾りづくり

これで新年が迎えられるね



講師 12月19日(木) 青木 勝氏 参加者 8人

館長の実演しめ縄・しめ飾りづくり

12/4~



12月4日(土) 6日間 参加者 9人

12/14 交流田川児童センター



参加者センター 職員 12月14日(土) 343人 公民館職員 12人

じょうねんすとりと

12/26



参加の子ども 12月26日(木) 5人 地域ボランティア 3人 公民館職員 2人

準備 新年

文化伝承講座

世界に「1」だけのしめ飾りづくり

12/1 子ども会育成会 親子料理教室 クリスマスケーキを作ろう



12月1日(日) 14組29人の親子が参加して、思い思いのケーキを楽しく作っていました。

11/27

人権啓発推進協議会 楽団 ケン・セラ コンサート



11月27日(水) 50人超が来場し、会場と一体となって盛り上がりしました。

12/15 丸ノ内スポーツクラブ クリスマス会

6年ぶり



12月15日(日)



参加者 22人